

de tous les vrais amis de l'école, car son œuvre fera un bien incalculable parmi la jeunesse.

THE AUSTRALIAN JOURNAL OF EDUCATION, organe des Associations d'Instituteurs de la Nouvelle Galles du Sud, Sydney. Cette publication, qui n'en est qu'à sa deuxième livraison, semble être née d'un sentiment tout à fait patriotique. Notre confrère se propose de développer une idée nationale propre au peuple australien. Succès à notre confrère.

HÉROS DE LA NOUVELLE-FRANCE.— DEUXIÈME SÉRIE.— Par Frédéric de Kastner, professeur au "High School" de Québec.

Nos remerciements à l'auteur pour l'envoi d'un exemplaire de son travail.

LES FLEURS DE LA CHARITÉ, *organe des intérêts du Patronage*.— A. Nunesvais, ptre. Directeur. Cette jolie revue vient d'entrer dans sa huitième année d'existence. Cet anniversaire nous rappelle combien la vie est brève. En effet, il y a déjà huit ans, — et il nous semble que c'était hier — que le directeur de *L'Enseignement Primaire* fondait la *Bibliothèque canadienne-française*, sous les auspices de la Société Saint-Vincent de Paul de Québec. L'année suivante, la revue était confiée aux Frères de Saint-Vincent de Paul qui, sous le nom de *Les Fleurs de la Charité*, en ont fait une des plus intéressantes revues du pays. L'abonnement à cette publication n'est que de 50 cts par année.— Adresse : 62, Côte d'Abraham, Québec.

CAHIER DE DEVOIRS.— La librairie Garneau, 6, rue de la Fabrique, Québec, vient de mettre en vente un joli cahier de devoirs. La première page de la couverture est illustrée d'un magnifique drapeau canadien-français, le Carillon-Sacré-Cœur. Prix : \$4.00 le cent, 50 cts la douzaine, 5 cts l'exemplaire.

A L'OFFICIEL

Nomination de commissaires d'écoles

Par arrêté ministériel, en date du 21 août dernier, les contribuables dont les noms suivent ont été nommés commissaires d'écoles :

Comté de Laval—Saint-Vincent de Paul :— MM. Avila Chartrand et Alexandre Charbonneau.

Comté de Terrebonne—Saint-Hippolyte :— M. Téléphore Léonard.

Comté de Matane—Saint-Edmond :— MM. Pascal E. Beaulieu, Joseph Gaudreau, Louis St-Laurent, Julien Thériault et John Leblanc.

Comté de Charlevoix—Les Eboulements :— M. Clovis Thibault.

Comté d'Argenteuil—Saint-Adolphe de Howard :— MM. André Léonard et Daniel Brière.

Comté de Gaspé—Gaspé Sud :— M. John Annett.

Comté de Témiscouata—Notre-Dame des Sept-Douleurs :— MM. Daniel Fraser, fils, et Edgard Lévêque, commissaires d'écoles, en remplacement de MM. Elzéar Fraser et Francis Lèvesque, dont le mandat est expiré.